

Avión Ayuda Volaris entrega donación de más de 1.5 toneladas de cubrebocas quirúrgicos y caretas a la Cruz Roja Mexicana

- *La donación, producto de una alianza entre la ONG Aviation Sans Frontières y Airbus Foundation, llegó a México proveniente de Francia en un nuevo A320 neo que formará parte de la flota de Volaris*

Ciudad de México, 10 de agosto de 2020. El programa de sustentabilidad corporativo **Avión Ayuda Volaris** entregó hoy a la **Cruz Roja Mexicana** más de 1.5 toneladas de cubrebocas y caretas de nivel quirúrgico donados por **Airbus Foundation** en alianza con **Aviation Sans Frontières**. La carga humanitaria fue transportada por Volaris a México desde Toulouse, Francia, en un nuevo avión A320 neo que formará parte de la flota de Volaris. El evento de entrega tuvo lugar el MRO del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

“Estamos felices de poder contribuir una vez más con la labor de la Cruz Roja Mexicana a través de la entrega de este donativo de Aviation Sans Frontières y Airbus Foundation,” señaló Enrique Beltranena, CEO de Volaris. “El traslado de carga humanitaria es una prioridad de transporte de Volaris desde que comenzó la pandemia en marzo de este año y continuará siéndolo a través de nuestra red de rutas que es la más grande de México”, puntualizó.

“La alianza de la Cruz Roja Mexicana con Volaris es fundamental para continuar la labor de nuestros voluntarios en todo el país” aseguró Fernando Suinaga Cárdenas, presidente de la Cruz Roja Mexicana. “Esta importante donación de Aviation Sans Frontières y Fundación Airbus es vital para continuar con nuestra labor en el contexto que vivimos y hubiera sido imposible recibirla de nos ser por el apoyo de la aerolínea y de sus Embajadores”, enfatizó.

La Organización No Gubernamental **Aviation Sans Frontières**, creada en 1980, utiliza la capacidad aérea de aliados en todo el mundo para apoyar en situaciones de crisis humanitarias y es socia del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas y de la Dirección General de Ayuda Humanitaria y protección Civil de la Comisión Europea. Por su parte la **Airbus Foundation** ha apoyado desde su lanzamiento en 2008 a la comunidad humanitaria mundial con más de 70 vuelos de buena voluntad a numerosos destinos en todo el mundo.

“Estamos orgullosos de participar en esta importante ayuda humanitaria para México, a través de nuestro socio Volaris, quien ha utilizado la entrega de uno de sus nuevos A320neo para transportar la carga donada por Airbus Foundation a la Cruz Roja Mexicana. Con este donativo de caretas y cubrebocas quirúrgicos estamos aportando a quienes más lo necesitan en México”, dijo Arturo Barreira, presidente de Airbus para América Latina y el Caribe. *“Estos vuelos se suman a los esfuerzos de ayuda humanitaria liderados por Airbus Foundation a principios de julio, cuando se trasladó 23 toneladas de suministros médicos a Panamá en un A330neo de prueba”.*

El programa **Avión Ayuda Volaris** ha transportado más de 40 toneladas de suministros médicos, kits sanitarios, ventiladores y personal de salud y voluntarios a más de 25 ciudades en México en asociación con instituciones públicas, ONG y otras empresas privadas. La Cruz Roja Mexicana reconoció recientemente a Volaris y su equipo de carga por su destacada contribución durante la pandemia COVID-19.

Al evento de entrega de donativo asistieron José Antonio Monroy, director general de la Cruz Roja Mexicana, y José Alfonso Lozano, director de asuntos corporativos de Volaris.

Twitter: [@viajaVolaris](https://twitter.com/viajaVolaris)

Facebook: [viajavolaris](https://facebook.com/viajavolaris)

Mobile App: <https://cms.volaris.com/es/informacion-util/promociones-y-tips-para-encontrar-vuelos-baratos/app-volaris/>

Acerca de Volaris: *(“Volaris” o la “Compañía”) (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ofrece tarifas base bajas para estimular el mercado, ofreciendo servicio de calidad al cliente y una vasta opción de productos. Desde que comenzó a operar en marzo del 2006, Volaris ha incrementado su flota de cuatro a 82 aeronaves y cuenta con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer en México y a destinos seleccionados de los Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ha recibido el premio de Empresa Socialmente Responsable (ESR) durante diez años consecutivos. Para mayor información visite: www.volaris.com

*Contacto exclusivo para medios de comunicación
Gabriela Fernández / gfernandez@acya.net / 5246 0100*